
参加者からの意見・提案等

春江西部地区区長会令和5年度 さかい未来創造座談会

期日 令和5年9月13日 （水） 時間 19:00～20:00 場所 春江西コミュニティセンター

参加者

春江西部地区／13人 …各区長、見守りネットワーク

坂井市／8人 …市長、副市長、教育長、総務部長、総合政策部長、建設部長、生活環境部長

市からの返答

Ｑ. 芦原街道（千歩寺～春江西小）の除雪された雪が歩道に積み上がり、登校する子ど

もたちが通ることができません。歩道区分のない生活道路を通らざるを得ない状況

です。道路の融雪化と通学路の安全確保をお願いします。

Ｑ. 芦原街道の田端交差点西側の道路について、カーブしていて見通しが悪い上、子

どもが登下校する時間帯にもかかわらずスピードをあげて通過する車が多く、事故

が多発しています。子どもの安全確保のためにも、信号機を設置してほしいです。

Ｑ. 通学路になっている県道高江板倉線は、交通量が多い上に道幅が狭くカーブも多

いので、大型車が通過するときなどは非常に危険です。地元の総意として、交通量を

減らす対策をお願いします。

Ｑ. 春江西部地区内の通学路の危険か所点検を、今年6月に民生委員が実施したとこ

ろ、要改善と思われる箇所がいくつかありました。教育委員会にご報告し、安全推進

会議も協力して改善していくと聞いていますが、その後進捗はいかがでしょうか。

Ｑ. 磯部川排水機場（安沢区）について、近頃頻発する集中豪雨の際に、ポンプの能力

不足で冠水寸前となり、周辺住民は大きな不安を抱えています。県や国交省に要望

してきましたが、特に進展がありません。一日も早くポンプを増設してほしいです。

Ｑ. 通学路の除雪は、地図上でみる場所と、実際に除雪が必要な場所とが、若干違うこ

とがあります。区で対応できるよう除雪機購入補助などの対策をお願いします。

Ａ. 雪の対策と子どもの安全確保は、非常に重要であり、県も市も、除雪力を高める努力をし

ています。ご指摘の道路は県道なので、市から県に対策を働きかけていきます。

Ａ. 信号機の設置は、警察に強く要望します。設置できるまでの子どもたちの安全について、

見守り等、地域の皆さんにぜひ協力をお願いします。

Ａ. 時間はかかると思いますが、現場を確認し、警察など関係機関と協力しながら対応します。

Ａ. 子どもたちの通学時の安全確保に向けたご尽力に感謝します。 市で改善できることは

対応します。 三国土木事務所や警察が所管となる案件もあるので、しっかりと対応をお願

いしていきます。

Ａ. 順番に改修整備を行っており、市から国や県に強く要請していきます。 併せて、住民の皆

さんからの熱意も伝わるよう、地区区長会から要望もお願いしたいと思います。

Ａ. 除雪は優先順により進めていくので、地域の細やかなニーズへの迅速な対応が、十分及ば

ないこともあろうかと思います。雪かきなど、ぜひ、地域の皆さんの協力をお願いします。

（写真）


